



SEMBLANZA

MAGISTRADO JORGE MEZA PÉREZ

Nació en Villa de Yurécuaro, Michoacán, en 1953. Estudió la Licenciatura en Derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México, cursó la especialidad en Derecho Constitucional y Administrativo, Maestría y Doctorado en Derecho, en la División de Estudios Superiores de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, Especialidad Judicial, en el Instituto de Especialización Judicial de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Ha sido docente en el Instituto de la Judicatura Federal, Extensión Nuevo León y en diversas Universidades en Monterrey, Nuevo León, de igual forma a realizado publicaciones en revistas jurídicas especializadas.

Participó en diversos congresos, diplomados y conferencias impartidas en la Escuela Federal de Formación Judicial y en otras instituciones como la Universidad Nacional Autónoma de México, Universidad de Austin, Texas; Universidad de California en Berkeley, U.S.A., Academia Neolonesa de Derecho Mercantil, A.C. y Universidad de Salamanca, España.

Reconocimiento por su acendrada vocación por el imperio del derecho y la razón en la delicada misión de impartir justicia, por el Colegio de Jurisprudencia en Nuevo León, 2000; Reconocimiento por 10 años como Maestro en el Instituto de la Judicatura Federal, 2000; Reconocimiento al Mérito Judicial, por el Colegio de Jurisprudencia de Nuevo León, 2001 y Medalla Agustín Basave Fernández Del Valle por méritos en la investigación, por la Universidad Autónoma de Nuevo León, 2003.

Ingresó al Poder Judicial de la Federación en 1976, ocupó los cargos de Actuario y Secretario del Juzgado Segundo de Distrito en el Estado de Baja California; Secretario de Estudio y Cuenta de la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; fue nombrado juez de distrito el 23 de febrero de 1984, ha sido titular en el Juzgado Cuarto de Distrito en el Estado de Tamaulipas; Juzgado Cuarto de Distrito en el Estado de Baja California; fue designado magistrado de Circuito el 1 de octubre de 1988, ha estado adscrito en el Primer Tribunal Colegiado de Cuarto Circuito; en el Primer Tribunal Colegiado en Materias Administrativa y de Trabajo en el Cuarto Circuito; Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Cuarto Circuito y actualmente adscrito al Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa con sede en Monterrey, Nuevo León.

Fue ratificado el 6 de septiembre de 1994.

ATENTAMENTE

Ciudad de México; 27 de octubre de 2023

Magistrada María de Lourdes Lozano Mendoza

Secretaría Ejecutiva de Carrera Judicial



CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL
SECRETARÍA EJECUTIVA DE CARRERA JUDICIAL